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Zusammenfassung

        
Das Krankengut rekrutiert sich aus 30 Patienten, bei denen mittels einer Pulmonalis-DSA eine Lungenembolie diagnostiziert wurde. 18 von 30 wurden unmittelbar nachfolgend einer primär lokalen Lyse über den zur DSA benutzten zentralen Katheter unterzogen. Die Dauer der Lysetherapie lag zwischen 2 und 14 Tagen. Blutungskomplikationen traten bei 4 von 18 Patienten auf. Die abschließende DSA ergab in 5 Fällen eine vollständige Rekanalisation, in 11 Fällen eine Teilrekanalisation sowie in 2 Fällen keine angiographische Befundverbesserung.


      
        
Summary

        
The series consisted of 30 patients with pulmonary emboli diagnosed by DSA. In 18 patients repeat DSA was performed using the central catheter which had been employed for the lytic therapy immediately after the end of treatment. Therapy was carried out from two to 14 days. Bleeding was observed in four of the patients. The final DSA showed complete recanalisation in five patients, partial recanalisation in 11 patients and no angiographic improvement in two.
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